

---

## A propos de la compagnie

« *L'art rend la vie plus intéressante que l'art.* » S'il fallait un slogan, ce serait celui-là. Pour dire l'absence de frontière entre l'art et la vie. Pour dire l'existence comme une expérimentation créative continue. Fondé en 2021, Primo d'abord est animé par cet esprit. *A s'asseoir sur un banc* est la première création de la jeune compagnie bulloise. A travers ce spectacle et ceux à venir, Vincent Rime et Yann Guerchanik cherchent la piquûre de rappel. Les textes et leur interprétation sont choisis ou écrits pour leurs vertus à provoquer, dans nos vies quotidiennes, le soupçon d'autre chose.

Primo d'abord puise dans le répertoire classique et contemporain. A la croisée des univers et des domaines artistiques, la compagnie aime aussi les propositions théâtrales pluridisciplinaires. De même, elle privilégie l'agilité et les collaborations. Elle aime se promener hors des sentiers battus et jouer dans des endroits insolites. Elle aime jeter des ponts entre les différents acteurs culturels et tisser des liens entre les secteurs public et privé.

## PROCHAINS MIDI THÉÂTRE

### Le Club du Homard

Cie Pied de Biche, Théâtre de l'Ecrou, AJAR  
9 février 2023 – [Le Souffleur, Nuithonie](#)

### Lotus et Pissenlit

Cie Bin°oculaire  
9 mars 2023 – [Le Souffleur, Nuithonie](#)



# A S'ASSEOIR SUR UN BANC

## CIE PRIMO D'ABORD

**du 5 au 7 décembre 2022 à 12h15**

au Restaurant Le Souffleur, à [Nuithonie](#)  
Rue du Centre 7, Villars-sur-Glâne

**durée : 1h**

**texte** Yann Guerchanik

**interprétation** Yves Jenny, Vincent Rime

**mise en scène collective, avec la participation de** Julien Schmutz

**production** Cie Primo d'abord

**coproduction** Midi théâtre, Equilibre-Nuithonie – Fribourg

**avec le soutien de** Etat de Fribourg, Loterie Romande, Agglomération de Fribourg

L'association Midi théâtre est soutenue par les partenaires suivants : Soutiens

©Jean-Baptiste Morel